



まきわ

# 人生の牧場

学校通信 第7号 令和7年10月31日

発行 北海道夕張高等学校

〒068-0536 夕張市南清水沢3丁目49番地

TEL・FAX 0123-59-7808

URL <http://www.yubari.hokkaido-c.ed.jp/>

生徒たちの活動をぜひ、Webページ、

Instagramでもご覧ください。



夕張高校Webページ



夕張高校 Instagram

## 夕張高校オープンスクール

9月29日（月）に、本校にてオープンスクールを開催いたしました。当日は、中学生24名、保護者7名、教員5名の計36名の方々にご来校いただきました。

はじめに本校生徒から①学習、②生徒会活動、③部活動、④夕張高校魅力化プロジェクトについて順に説明を行った後、授業体験として本校の2つのコース（就職・専門学校進学コース、大学進学コース）のいずれかの授業を体験しました。

就職・専門学校進学コースの体験授業では「地図作りを通して学ぶ、グループワークの基礎」と題して、グループ内のメンバーそれぞれに異なる情報が書かれたカードを配付し、それを周りに見せることなく言葉だけ伝え合い、みんなで正確な地図を作成するというグループワークに取り組みました。

大学進学コースの体験授業では「実験をとおして確率の意味を考える」と題して、実際にサイコロを転がし、各目が出る確率が1/6になるかどうか調べました。当たり前をあえて疑ってみる大切さについて考えました。

その後、希望者を対象に本校の部活動見学を行い、本校生徒と中学生の交流を持ちました。

参加した中学生からは、「それぞれのコースの相違点について詳しく説明されて分かりやすかった。」「努力を信じて取り組むと成長がとても早くなりそれを頑張ることが大事であることがわかった。」「高校で学ぶ授業について興味を持てた。」「楽しかったし、色々なことを夕高の生徒の方に聞けて良かった。」などの感想をいただきました。



## 生徒会役員選挙・認証式

8月25日(月)の告示から始まり、9月18日(木)の候補者演説、22日(月)の投票を経て、10月2日(木)に生徒会役員認証式を行いました。

認証式では、認証状授与後、校長から新生徒会執行部と全校生徒に向けた期待と励ましの言葉がありました。その後生徒会執行部を代表して、新生徒会長からの決意表明がありました。新生徒会長2年高橋穂花さんは「一人一人が安心して過ごせる雰囲気づくりに力をいれていきたい。そして、皆さんとの声を積極的に取り入れ、全員で学校を作っていくよう努めたい。」と強く決意を述べました。

なお、生徒会役員選挙投票時に使用した投票箱と記載台は夕張市選挙管理委員会事務局から実際の選挙で使用されているものを貸していただきました。ご協力いただき、感謝申し上げます。



## よこがお

### 【新生徒会長】

たかはし ほのか  
**高橋 穂花さん**



今号の「よこがお」は、新たに生徒会長に就任した高橋穂花さんです。

高橋さんは笑顔あふれる学校を目指し、魅力ある学校作りに生かしたいと意気込んでいます。過去1年間、生徒会役員としての経験ではあまり自分から積極的に発言できず、力を十分に発揮できなかったと感じており、今後は自ら積極的に進めていく決意を示しています。これから生徒会の目標としては、それぞれの役割を理解し効率よく活動を進めることを重視しています。

高橋さんは、将来、看護師を目指しており、コミュニケーション能力を高めることも目標の一つです。また、地域のイベントにも積極的に参加し、学校と地域社会をつなげる架け橋となることで、生徒会の活動をより充実させたいと語りました。新たなリーダーシップの下、夕張高校がどのように変化していくのか、非常に楽しみです。



## 令和7年度「1日防災学校」

10月16日(木)、「1日防災学校」を実施しました。この取組は、地震や気象災害から身を守るために正しい知識と適切な行動を学び、日頃からの防災意識を高め、地域住民の一員として「支援者」の立場で何ができるかを考える目的があります。

生徒たちは、3時間目に避難訓練と夕張市消防本部の協力で「煙体験」を行い、4時間目は防災をテーマに各教科で授業を行いました。1年生は地理総合にて「防災マップを活用した授業」、2年生は保健にて「身の回りのものができる応急処置」について、3年生は「災害時における非常食・保存食」をテーマに、物資が届かないことを想定して、家庭にある調味料と小麦粉を使った料理を学びました。5・6時間目は夕張市消防本部の方々にご協力いただき、北海道版避難所運営ゲーム（Do HUG）を体験しました。様々な避難者やトラブルのケースに対して活発に意見を出し合い、運営ゲームを行いました。

「1日防災学校」は、生徒たちにとって日頃の防災意識をあらためて見つめ直す良い機会となりました。今回の取組は夕張市消防本部の方々の多大なご支援と、ご協力をいたいで実施することができました。この場をお借りして感謝申し上げます。



## 高野連 秋季大会空地支部予選

9月24日（水）、岩見沢市営球場で行われた秋季大会1回戦、岩見沢緑陵高校と対戦しました。結果は2対12で5回コールド負けとなりました。春にも対戦し、無得点でコールド負けを喫していた相手でしたが、3回に工藤（1年）のタイムリーヒット、5回にはヒットで出塁した早川（2年）の好走塁でそれぞれ1点ずつ取ることができました。また、積極的に声を出し、自分たちの雰囲気を作って試合に臨むことができました。新チーム結成後、選手たちの成長が見られた1試合になりました。平日にもかかわらず、本校野球部の応援のために多くの方にお越しいただき、ありがとうございました。

来年度の大会も単独出場を続け、勝利することができるよう、今後の練習に励んでまいりますので、本校野球部への応援をよろしくお願ひいたします。



## キセキの授業

10月14日（火）、全校生徒を対象として、高野沙月様（上士幌町・株式会社Fant代表取締役）をお迎えし、「キセキの授業～地方での起業～」を実施しました。講演の中で、起業に関するワークショップ、チームの大切さを体感するためのアクティビティを実施していただきました。生徒からは「起業に仕方やアイデアの出し方を学ぶことができた」などの感想があり、今後のキャリアを考えていくまでのヒントを得ることができました。講演をしていただきました高野様、見学に来ていただきました皆様、ありがとうございました。



## 第3学年 総合的な探究の時間「全体報告会」

10月17日(金)5、6校時に本校体育館にて第3学年・総合的な探究の時間「全体報告会」を行いました。今年度は「理想の夕張をつくる」をテーマに、5グループに分かれて夕張市の地域課題を解決する企画の立案を行ってきました。今回はその集大成として、昨年度から行ってきた探究活動について、市民の方々や1、2年生に向けて報告を行いました。

質疑応答ではさまざまな角度からの質問や意見が交わされ、活発なものとなりました。また、ご覧になった皆様からは「課題提起し、数値目標を設定し、実施し、反省も含め更に問題提起し次につなげており、非常に計画性が高かった。」などの感想をいただきました。

報告会にお越しいただきました皆様、企画実施にご協力いただいた皆様、誠にありがとうございました。



## 行 事 予 定

### 11月

- |        |                                 |
|--------|---------------------------------|
| 1日（土）  | 1・2年総合学力テスト<br>3年ベネッセ駿台共通テスト模試③ |
| 3日（月）  | 文化の日                            |
| 7日（金）  | 漢字検定②                           |
| 8日（土）  | 高2看護模試③                         |
| 9日（日）  | 英検2次②                           |
| 10日（月） | 見学旅行結団式（2年）<br>教育相談期間②（～28日）    |
| 11日（火） | 見学旅行（～14日）                      |
| 16日（日） | 全統プレ共通テスト模試（公開会場）               |
| 17日（月） | 見学旅行解団式                         |
| 21日（金） | 薬物乱用防止教室                        |
| 23日（日） | 勤労感謝の日                          |
| 24日（月） | 全商ビジネス文書実務検定試験②                 |
| 振替休日   |                                 |
| 28日（金） | おしごとスタートアップガイダンス                |